

Je schöner und voller die Erinnerung
desto schwerer die Trennung,
aber die Dankbarkeit verwandelt
die Erinnerung in stille Freude.



Herzlichen Dank

Wir danken allen herzlich, die sich mit uns in diesen schweren Stunden verbunden fühlten, für die liebevollen und tröstenden Worte, die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit, die vielen Umarmungen und für jeden Händedruck beim Abschied von unserem lieben „Grossmami“

Anna Kestenholz-Walliser

Wir haben einen wunderbaren Menschen - ein „warmes Herz“ verloren.
Sie hat uns so viel mitgegeben und wird unvergessen in unseren Gedanken bleiben.

Lupsingen, im April 2024

Die Trauerfamilien